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Intervención de la diputada Beatriz Vélez Núñez, por un tiempo de hasta 5 

minutos para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Beatriz Vélez Núñez, por un 

tiempo de hasta 5 minutos para que 

haga uso de su derecho de réplica. 

 

La diputada Beatriz Vélez Núñez: 

 

Gracias, presidente. 

 

Sólo quiero comentar señor secretario, 

mi preocupación como legisladora sobre 

el programa La Clínica es Nuestra, en 

donde no hay ningún integrante del 

gobierno estatal del área de planeación 

para brindar asesoramientos para que 

de manera planeada cumplan con la 

normativa de obra, este programa, es un 

programa que se acaba de implementar 

en las unidades de salud, llegan un 

millón doscientos pesos a cada comité 

de participación ciudadana integrada por 

la Secretaría del Bienestar, se están 

peleando prácticamente entre el comité y 

hay una gran preocupación por los 

médicos, en donde están pues 

lamentablemente hemos inclusive hasta 

retirado de las unidades por riesgo a 

estos médicos, porque les piden que 

firmen que ya se cumplió con la obra de 

este millón doscientos pesos, cuando ni 

siquiera se han gastado lo 

correspondiente a cien mil, esto es 

grave, porque es corrupción y no hay 

nadie del área que usted representa que 

si me gustaría que sé que no está 

inmersa en este momento, también lo 

quiero aclarar pero sí me gustaría que 

hubiese alguien ahí, porque también hoy 

están expuestos los médicos y las 

enfermeras, porque la misma gente les 

pide el diezmo o hasta más en ese 

sentido. 
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Y hacer obras como usted bien lo decía, 

se necesita que esté verificada de 

acuerdo a la normativa, por eso le pido 

secretario que eche un vistazo a este 

programa de La Clínica es Nuestra para 

corregir todos los errores que se están 

cometiendo cuando se les da dinero y no 

está siendo vigilado, quiero terminar mi 

participación diciéndole a usted que es 

un caballero que reconoce que otras 

administraciones de gobierno, han 

participado en esta política de esta 

Secretaría de Planeación y Desarrollo 

Regional, pero también quiero decirle 

que soy originaria de la Sierra de 

Guerrero y no he visto avances en el 

desarrollo, ni inversión, en las carreteras 

siguen siendo las mismas. 

 

Gracias, señor secretario, por sus 

respuestas. Sin embargo, también debo 

decir que Guerrero es uno de los tres 

Estados más pobres de nuestro país, 

seguimos implementando nuevas 

políticas sin revisar, ni respetar, las 

políticas que han tenido éxito en este 

estado. Su secretaría tiene una función 

preponderante para que Guerrero salga 

de ese rezago, hago votos para que este 

2025 se realice una planeación que 

permita avanzar en rubros tan 

importantes como la salud, la educación 

y la seguridad, por el bien de todos los 

guerrerenses. 

 

Es cuanto. 

 


